



いわせ たつや  
岩瀬 竜弥

# 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

## 一気に夏本番へ 熱中症等にも十分気を付けて



竜美っ子の皆さん、地域の皆様、39日間の夏休みに入り、いかがお過ごしでしょうか。学校では、子供たちの声が聞こえない寂しさ

はありますが、セミの大合唱、水泳部の水しぶき、合唱部の歌声や吹奏楽部の楽器の音が聞こえてきます。18日(木)に東海地方も梅雨明け。一気に夏本番へ。熱中症等にも十分気を付けてください。

さて、19日(金)終業式では、1～6年生全員が体育館に。私は昨年度から着任して、初めて全校が入場しました。①水筒持参、②大型扇風機3台フル稼働、

③校歌等を割愛して短縮、などできるかぎりの対策をしました。



代表児童の発表では、それぞれの締めくくりに、  
○2年生＝自分で考えること続けてかっこいい2年生をめざす

○4年生＝部活動や学習発表会に生かす、挑戦をと力強く2学期の抱負まで語り、全校から温かい拍手を。



私から、1学期の振り返りと夏休みの3つのお願いをしました。「えがお」・・・事件・事故なし、困った時に友達や先生が助けに「まなび」・・・プール、係の仕事、授業でがんばった、成長した「かんしゃ」・・・特に6年生に感謝、素敵な宝物をありがとう  
①安全・安心(命)を、②お手伝いを、③チャレンジ・挑戦を  
式の後には選手激励会へ。4年生を中心に企画、運営を。メディア部、水泳部、合唱部、吹奏楽、自転車サークルを激励しました。

うなずいて聞く、反応をする、拍手で伝える、これが竜美っ子であり、1学期4か月で成長した姿であると改めて感じましたよ。素敵な夏休みを！



「1学期を振り返って」代表児童の発表より一部抜粋

○ 2年生代表児童

- ・読書
- ・目標の半分くらいだけ達成できた
- ・道徳の授業
- ・自分の考えが変わっていく喜びを
- ・外遊び
- ・一年と比べて友達との遊び方が増えた

○ 4年生代表児童

- ・司会係
- ・よりよい学級へ仲間と意見のまとめを
- ・ダンスでリーダー
- ・お手本、教える、伝えるなど

運動会本番でやりとげた達成感